

FUNCIONARIOS DE PROVINCIAS PRODUCTORAS SE REUNIERON EN JUJUY LA SEMANA PASADA

Destacan “potencialidad minera” de Santa Cruz en un encuentro nacional

El secretario de Minería de Santa Cruz, Oscar Vera, participó de la “Semana de la Minería” realizada en Jujuy, del 3 al 7 de mayo, junto al gobernador de esa provincia norteña, Walter Barriónuevo, y el secretario de Minería de la Nación, Jorge Mayoral.

Caleta Olivia (agencia) Durante el encuentro realizado en Jujuy se rubricó una “Declaración Minera por el Bicentenario”, que fue considerado como un documento “claro y comprometido” sobre la producción nacional, al señalar que “la minería es una actividad indispensable para la inclusión social, el desarrollo económico y tecnológico argentino, poniendo a resguardo el medio ambiente ecológico y cultural que regulan la actividad”.

En cuanto a la potencialidad de la actividad en Santa Cruz, el secretario del área, Oscar Vera, explicó que “existen varios proyectos desarrollados, como el de Cerro Vanguardia, Mina Marta, Manantial Espejo, San José y próximamente el de Cerro Negro (cerca de Perito Moreno), lo que demuestra que se apunta a un gran desarrollo minero”.

Sin embargo, al momento de realizar una comparación entre ambas provincias, reflexionó que “a pesar de las distancias y las asimetrías, Jujuy y Santa Cruz, sólo por nombrar a un par

de provincias altamente productoras, enfrentan los mismos problemas, con activistas y opositores a la explotación minera”. Luego añadió que esos grupos “son siempre los mismos, con iguales discursos vacíos y sin argumentaciones validas”.

“Los problemas son comunes, pero el futuro es venturoso, y sólo con producción habrá desarrollo en cada región”; aseveró el funcionario santacruceño.

Finalmente, Vera afirmó que “los recursos naturales tienen valor cuando se los extrae, y eso da trabajo. Lo hemos visto en Santa Cruz y los veremos seguramente en Jujuy, que tiene mucha mas tradición minera”, concluyó.

PARTICIPANTES

Cabe destacar que estuvieron presentes autoridades mineras de Salta, Catamarca, Córdoba, Corrientes, Entre Ríos, Formosa, Chubut, La Pampa, San Juan, Misiones, Santa Cruz, Buenos Aires, Río Negro, Tucumán y Santiago del Estero, diplomáticos de Chile, Australia, Brasil, Sudáfrica, Canadá, Perú y China; legisladores nacionales y provinciales de Salta y Jujuy.

Se sumaron además directivos de la empresa minera estatal santacruceña Fomicruz SE, del Banco de la Nación Argentina; Garantizar; Unión Industrial Argentina; Cámara de la Construcción; Bolsa de Comercio de Buenos Aires; Comisión Nacional de Energía Atómica; Servicio Geológico Minero Argentino; Cámara Argentina de Servicios Mineros; Asociación Argentina de Empresarios Metalúrgicos; Cámara Minera de Jujuy; Cámara Minera de Salta; Cámara de la Piedra de la Provincia de Buenos Aires; Cámara Minera de Cór-



doba; Cámara de Empresarios Mineros de La Rioja; Cámara de Empresas de Servicios Mineros de Catamarca; Cámara Minera de La Pampa; Cámara Minera de Turba de Tierra del Fuego;

Colegio de Ingenieros de Jujuy; Centro de Geólogos; Asociación Obrera Minera Argentina, Yacimientos Mineros Agua de Dionisio; Instituto Provincial de San Juan de Exploraciones

Oscar Vera (primero a la izquierda), disertó sobre la minería santacruceña en encuentro nacional en Jujuy con funcionarios y empresarios.

territorio nacional se desarrollan de producción y procesamiento de minerales industriales, rocas de aplicación, minerales metales, fabricacion de ladrillos, cales y cementos, piedras preciosas y aguas termales para uso turístico, terapéutico y medicinal, convirtiendo a la minería en una herramienta productiva estratégica para la realización de un anhelo común de una Argentina Federal”.

A su vez, expresa que “que el crecimiento histórico de la actividad minera nacional en los últimos años ha posibilitado, principalmente en las zonas mas alejadas del país, una nueva esperanza de desarrollo, trabajo, inclusión y arraigo poblacional para miles de argentinos”, como así también que “la minería fue el primer sector económico que incorporó la variable ambiental en las regulaciones de la actividad y en las operaciones productivas, en el entendimiento que no puede concebirse un desarrollo equilibrado de país sin el resguardo del medio ambiente ecológico y cultural”.

DECLARACION

La “Declaración” firmada en Jujuy señala, en sus puntos más importantes, que “en todo el